
Pièces 5 Pièces

Superficie 148 m²

Référence W-02Q50N

Prix 2 012 000 €

Paris 16Eme
Appartement à vendre (75016)
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Paris  XVIème  auteuil,  au  3ème  étage  d'un  immeuble  1905  de  standing  avec

gardien à demeure, engel & Vöelkers vous propose en exclusivité cet appartement

familial  et  de  réception  de  148  m².  Seul  à  l'étage,  avec  une  belle  hauteur  sous

plafond de 3,10m², lumineux, rénové il y a quelques années avec des matériaux de

qualité, double vitrage avec filtre anti uv, il est en très bon état. Il se compose d'une

grande  entré,  d'un  double  séjour  d'où  l'on  aperçoit  la  tour  eiffel,  d'une  cuisine

équipé,  d'une  salle  à  manger  (possible  3ème  chambre),  de  toilette  invités,  d'une

suite parentale avec salle de ...

On  the  3rd  floor  of  a  1905  building  with  housekeeper,  located  in  the  district  of

auteuil,  engel  &  Vöelkers  offers  this  family  apartment  of  148  sqm.  Alone  on  the

floor,  with  a  beautiful  ceiling  height,  very  bright,  renovated  a  few  years  ago  with

quality  materials,  double  glazing with  uv  filter,  it  is  in  very  good condition.  A  large

entrance gives access to the double living room from which we see the eiffel tower,

guest toilet, kitchen, a bedroom with bathroom, toilet, dressing room and storage,

another  bedroom  with  plenty  of  storage  and  a  shower  room.  Transaction  fees  5

%(all taxes included) ...

ENGEL & VÖLKERS

32 RUE GUERSANT - 75008 PARIS 17EME

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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